



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Capacitan a profesores de estudios sociales de secundaria

29 JUN 2009



Profesores de estudios sociales de distintos lugares del país recibieron una capacitación por parte del programa de Educación Continua de la Escuela de Historia.

El Programa de Educación Continua de la Escuela de Historia de la Universidad de Costa Rica (UCR) brindó una capacitación a alrededor de 28 profesores de estudios sociales de secundaria de distintos lugares del país con el patrocinio de Colegio de Licenciados Profesores en Letras, Filosofía, Ciencias y Artes.

Dicha capacitación, que se ofreció durante dos meses profundizó en el tema de los Conflictos étnicos, políticos y religiosos de los siglos XX y XXI enfocado en la situación actual de África.

La Dra. Carmela Velásquez Bonilla, coordinadora del programa comentó que el objetivo de este curso fue capacitar a los profesores en los temas que asigna el Ministerio de Educación y responde a las necesidades que tienen los profesores para impartir lecciones.

El curso fue impartido por la Dra. Rina Cáceres, el Dr. Roberto Marín, Dr. Manuel Araya y la Dra. Velásquez, todos especialistas en el tema y profesores de la Escuela de Historia de la UCR.



La Dra. Carmela Velásquez Bonilla, coordinadora del curso afirmó que esta capacitación responde a las necesidades que tienen los profesores para impartir lecciones.

Los profesores que recibieron la capacitación manifestaron que este curso les será de mucho provecho para su carrera profesional. Sonia Rojas, profesora del Liceo San Roque en Grecia se mostró muy complacida “la actividad me ha parecido muy enriquecedora, ha sido muy importante para aplicar conocimientos a los estudiantes”.

Diego Mora, profesor del Colegio Nuestra Señora del Pilar en Escazú, comentó que este tipo de capacitación “es fundamental porque la formación de un profesional no termina con graduarse”. Así mismo, José Mora, profesor del Centro de atención institucional del Centro Penitenciario La Reforma, aseguró que “definitivamente el educador tiene que estar en permanente actualización de conocimiento”

A este curso asistieron profesores del área metropolitana, así como de Acosta, Atenas, Desamparados, Turrialba, Tacaes, Siquirres, Los Santos y Zarcero.

A partir del 7 de agosto habrá otra capacitación que se centrará en los nuevos estudios de la época colonial de Centro América y Costa Rica, dividido en ocho módulos.

[Michael Méndez Arias.](#)

Periodista de la Oficina de Divulgación

michael.mendez@ucr.ac.cr